



Berne, 14 juillet 2020

PROTECTION DU CLIMAT : MAINTENANT PLUS QUE JAMAIS !

Chères et Chers journalistes,

La situation économique et écologique est grave. Après la crise de la Covid-19, notre pays ne peut pas se contenter de revenir à la normale comme si de rien n'était. Les prochaines années détermineront si la Suisse parvient à créer des emplois durables et si elle contribue à éviter la catastrophe climatique.

Le PS exige que la Confédération corrige le recul des investissements de ces dernières années et accélère l'expansion de l'énergie solaire et des solutions de charge et de stockage de l'électricité, l'assainissement des bâtiments et des processus de production ainsi que la revitalisation des réserves naturelles et des cours d'eau. Cette approche devrait permettre la création de nombreux emplois, en particulier en cette période de crise.

Afin de vous présenter ces mesures, nous vous invitons à une conférence de presse le :

mardi 21 juillet 2020 à 11h00

à la salle de conférence au centre des médias du Palais fédéral,
Bundesgasse 8-12, à Berne

Les personnes suivantes participeront à la conférence de presse :

- **Beat Jans**, conseiller national (BS) et vice-président du PS Suisse
- **Élisabeth Baume-Schneider**, conseillère aux États (JU)
- **Gina La Mantia**, secrétaire générale des Femmes* socialistes suisses

En nous réjouissant de vous accueillir à cette conférence de presse, nous vous adressons nos salutations les meilleures.

Parti socialiste suisse

Téléphone 031 329 69 85

rp@pssuisse.ch
www.pssuisse.ch